

LOGISTIK HEUTE

Erscheinungstermin: 26.03.2021

Gamechanger Intralogistik

Aus Ettlingen beliefert BeonAutowerkstätten im Raum Süddeutschland mit Ersatzteilen. Mit einer Kombination aus Hochregallager und AutoStore-System hat der Projektplaner Prolog-Team ein Gesamtkonzept erstellt.



Kleinteile lagert BeON nun im neuen AutoStore-System. Bild: Prolog-Team

Hohe Anforderungen an Mehrfachbelieferungen, Liefervollständigkeit und Lieferqualität pro Tag sind neben dem Preis ein Erfolgsgarant in der Werkstattbelieferung. Mit einer Kombination aus verschiedenen Lagersystemen im neuen Beon-Teilecenter in Ettlingen will sich die Beon GmbH & Co. KG im Handel von Kfz-Teilen neu aufstellen. Ende September 2020 ging das neue Lager in Betrieb. Aus dem rund 6.000 Quadratmeter großen Logistikzentrum beliefert das Unternehmen die Citroën-, Peugeot-, DS- und ab Januar 2021 auch Opel-Partner im Raum Süddeutschland mit Reparatur-Ersatzteilen.

Redaktion: Melanie Endres